

## DEMONIOS Y ENTIDADES MALIGNAS DEL BAJO ASTRAL. PARTE 3

Published 27 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Centrarse solo en lo que puedes percibir en el mundo material, el mundo de los vivos, es un enfoque perfectamente válido de la existencia y para eso está el cuerpo físico, y es ser un alma que tiene una experiencia física centrándose en solo lo que el cuerpo puede percibir. Aunque, en última instancia, el mundo físico no es más que una ilusión, ya que todos estamos siempre en el astral, es una realidad mientras estamos en un cuerpo biológico. Y tener un enfoque físico de la vida y de todo lo que explica lo que en ella sucede, es todo lo que hay para muchas personas, especialmente para aquellos que están atrapados en la trampa mental del materialismo y el determinismo.

Pero para muchas otras personas en lo físico, esa trampa es solo parte del juego de la prueba para su alma y su carácter, ya que el objetivo de la vida es recordar quiénes son realmente, como almas eternas.

Entonces, negar que al menos algunas cosas malas sucedan por influencia de entidades astrales inferiores, como los demonios, es un punto de vista válido que respeto. Pero desde el mío, y el de muchos otros también, están ahí, son reales, aunque no podamos verlos directamente, y son responsables de gran parte de los sismas en nuestras vidas y mundos. Y la negación de su existencia, así como los meros conceptos de materialismo y determinismo, surgen del control mental que esas entidades astrales inferiores ejercen sobre aquellos que viven en el mundo material. Y una de sus estrategias es hacer que todos creen que ni siquiera existen. Saben que el anonimato es poder y eso los protege de ser expuestos, confrontados y cancelados.

Ese anonimato también ayuda a perpetuar la dinámica enfermiza en la que se encuentran las personas vivas que son las que les engendran como egregores. Las personas vivas los manifiestan como la materialización del reflejo de sus mayores miedos y estos se alimentan de más de ese miedo y también provocan que se sigan manifestando, como un círculo vicioso en el que está atrapada la humanidad inconsciente.

Cada demonio egregor es diferente y engendrado por diferentes razones y por diferentes tipos de energía y cómo se enfocó. Por lo tanto, necesitan más de lo mismo para seguir existiendo. Esto significa que cada demonio tiene sus vulnerabilidades específicas, dependiendo de cómo se manifestó, que pueden usarse contra ellos para erradicarlos de nuestras vidas.

Cada persona con alma tiene su propio enfoque de la vida, su conjunto único de experiencias y como interpreta su realidad, y esto impacta en el tipo de demonios que atrae o crea. Por lo tanto, la apariencia física de cada demonio, o entidad maligna del bajo astral, será el resultado de como la persona o grupo de personas que los manifestó ve sus propios miedos, como los interpreta y a que rostros teme más. En otras palabras, los demonios se ven físicamente como dicta la imaginación de su víctima por ser la interpretación de sus mayores miedos. Un demonio se ve

exactamente como los peores miedos de quien los manifiesta, colectiva o individualmente. Aunque en la mayoría de los casos no podemos verlos directamente, podemos percibir y detectar su presencia y su influencia.

Los demonios y las entidades oscuras del bajo astral, que de ahora en adelante los llamaré simplemente demonios, actúan sobre las personas vivas principalmente de dos maneras, desde el interior de la víctima o persona, o desde el exterior de ella. Influencia interna e influencia externa. Todo para bajar la existencia vibratoria de la persona para ser explotada por ellos. Porque si la frecuencia de una persona está por encima de cierto umbral, se vuelve inalcanzable para los demonios. Como no pueden elevar su frecuencia, todo lo que pueden hacer es intentar reducir la de sus víctimas para que coincidan con las suyas.

Los demonios usan cientos de estrategias y solo puedo describirlas y darles a ustedes algunas de las más comunes.

Una de las estrategias que funcionan desde el interior del individuo al que se dirigen es la tentación y la describo como la presentación continua de cosas y situaciones que su víctima sabe conscientemente que son perjudiciales para ella, pero que pueden proporcionar una liberación temporal de dopamina a costa de su salud o a costa de su integridad mental y su paz.

Las tentaciones causadas por la influencia demoníaca pueden ser muy diferentes y dependerán de la mentalidad, la integridad y los puntos débiles específicos de la víctima que la entidad explotará en su beneficio.

La más utilizada son las tentaciones e impulsos sexuales que la víctima clara y conscientemente sabe que no quiere. Son aquellas que van en contra de sus principios, moralidad e incluso orientación sexual, atacando la autoimagen individual. Y estas tentaciones demoníacas tienden a ser mucho más fuertes que las respuestas hormonales y los deseos sexuales normales y saludables del cuerpo, donde las víctimas se sienten literalmente arrastradas por una fuerza que las induce a hacer aquellas cosas que conscientemente no quieren.

Estás también suelen ser muy retorcidas y pueden catalogarse como perversiones que la víctima no quiere y no puede explicar por qué tiene esas reacciones y la víctima tiene que luchar constantemente contra ellas, conscientemente y con mucha fuerza de voluntad agotadora, y en muchos casos se detienen las reacciones sexuales normales y saludables del cuerpo biológico en el proceso.

Las personas que sucumben a este tipo de perversión e influencia demoníaca pueden terminar cometiendo horribles actos de egoísmo y crímenes y eso termina destruyendo su vida privada y la de sus familias en el proceso. Y, en general, impondrán pensamientos en la mente de sus víctimas, pensamientos e ideas que se adaptan a sus debilidades, para influir en ellas para que caigan en conductas y actos no deseados que les causen resultados negativos.

Ustedes no son sus pensamientos, son los seres puros y divinos que los observan desde atrás. Como expliqué en mi video sobre campos telepáticos, los pensamientos muchas veces no provienen del individuo y son el resultado de pensamientos dentro de la frecuencia dominante del campo en el que vive.

Los individuos que viven en una sociedad y un entorno poco saludables y entre otras

personas que están inmersas en sus grandes problemas, tenderán a sentir lo mismo, e incluso tenderán a tener los mismos patrones de pensamiento, pero adaptados o ligeramente modificados para encajar en el contexto de cada individuo.

Las personas viven en una sopa telepática literal de frecuencias que es el resultado del promedio del resto de los individuos de su comunidad, y a esto también podemos llamarlo inconsciente colectivo, que es utilizado por demonios y entidades del bajo astral para influir telepáticamente a sus víctimas.

Aunque no estoy completamente de acuerdo con la siguiente afirmación, muchos demonólogos afirman que si en tu diálogo interno usas la palabra "nosotros" en lugar de simplemente "yo", significa que alguna entidad está contigo y no estás solo.

Menciono esto, pero no estoy de acuerdo porque veo muchas razones por las que alguien puede usar "nosotros" y no "yo" en su diálogo interno, así que los pensamientos deben ser observados y no tomados como lo que define quién eres, porque son en gran medida pensamientos compartidos con el resto de las personas y seres en el campo telepático en el que estás inmerso.

Y es posible que esos pensamientos implantados no necesariamente surjan como voces en la cabeza de la víctima, sino más bien como simples patrones de pensamiento que siente como propios.

Cuando una persona está altamente evolucionada y es muy fuerte mental y espiritualmente, se vuelve inaccesible para los demonios, por lo que no pueden alcanzar ni bajar la frecuencia de esa persona directamente. Muchas personas tienen mucha voluntad y tienen un aura fuerte que las protege. Su vibración es naturalmente muy alta y muy por encima del alcance de esas entidades, incluso cuando se encuentran en sus puntos emocionales más bajos. Este es el caso especialmente de las semillas estelares.

Los demonios y las entidades del bajo astral se dan cuenta de que no pueden llegar a ellos directamente por lo que utilizan otras estrategias para llegar a esos individuos iluminados y reducir su vibración para ser explotados por ellos nuevamente.

La estrategia más utilizada es apuntar a una persona, o varias personas cercanas al individuo iluminado, que significan mucho para él o ella y causarles muchos problemas a ellos, de esta manera bajando indirectamente la vibración del individuo iluminado, ya que está constantemente en desorden, tratando de resolver múltiples problemas a sus seres queridos.

Esta es otra razón por la que las semillas estelares y las personas iluminadas tienden a tener familiares narcisistas que intentan influir tóxicamente en sus vidas. Esos individuos rara vez cambian, si es que cambian, ya que constantemente caen en los mismos comportamientos negativos y el individuo iluminado puede hacer poco o nada para ayudarlos, ya que continuamente caen en espiral, arrastrando a todos los demás hacia abajo también.

Continuará en la parte 4, que es el siguiente video inmediato. Me gustaría publicar esta parte completa, pero no puedo simplemente porque aún no la terminé de escribir.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para obtener más, si consideran

que este contenido es valioso para ustedes, y espero verlos aquí la próxima vez.  
Cúdense y que estén muy bien.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu